Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 66 m?2
Référence 86776144
Prix 435 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce superbe appartement de 66 m?2 + véranda de 17m?2 situé dans le
quartier de saint jean a antibes. Avec ses 3 piéces et ses 2 terrasses dont une
fermée en véranda de 17 m?2 ce bien offre confort et modernité. Les volets
électriques garantissent une ambiance lumineuse et sereine tout au long de la
journée. Profitez d'un cadre de vie privilégié grace a la présence d'un ascenseur et
d'un interphone pour votre sécurité. Ce bien se distingue par ses équipements de
qualité. Vous apprécierez les moments conviviaux autour du barbecue, aprés une

journée passée a la piscine ou sur le court de ...

Discover this superb 66 m? apartment + 17 m? veranda located in the Saint Jean
district of Antibes. With its 3 rooms and 2 terraces, one of which is a closed 17 m?
veranda, this property offers comfort and modernity. Electric shutters ensure a
bright, serene atmosphere throughout the day. Enjoy a privileged living environment
thanks to the presence of an elevator and an intercom for your security.This
property is distinguished by its quality amenities. You'll enjoy convivial moments
around the barbecue, after a day at the pool or on the tennis court. The entrance to

the residence is secured ...

BG TRANSACTIONS
1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence
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